

Fiscales suramericanos intercambiarán en Ecuador sobre caso FIFAGate



Fiscales de ocho países de la región suramericana intercambiarán datos hoy en Ecuador sobre el caso de corrupción de FIFAGate, que mantiene bajo arresto a tres directivos de la Federación Ecuatoriana de Fútbol (FEF).

Tras anunciar la cita mediante su cuenta en la red social Twitter, el Fiscal General Galo Chiriboga precisó que por el caso conocido aquí como Ecuafútbol, en el país son investigados los dirigentes Luis Chiriboga, Francisco Acosta y Vinicio Luna.

Según la Fiscalía, los tres procesados serían responsables del delito de lavado de activos, expuso el funcionario.

La Fiscalía de Ecuador inició la investigación por el caso Ecuafútbol el 5 de junio del 2015 y desde el 5 de diciembre de ese año dictó una orden de prisión preventiva contra el presidente (luego suspendido) de la FEF, Chiriboga.

Tanto él, como el secretario de la propia entidad, Acosta, permanecen bajo arresto domiciliario como medida cautelar, pues ambos son de la tercera edad, mientras el coordinador y jefe de logística de la institución deportiva, Luna, continúa en prisión preventiva.

Además, se mantienen congeladas las cuentas personales de los ciudadanos investigados.

La sede de la reunión entre los fiscales de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Ecuador, Paraguay, Perú y Uruguay, será la ciudad costera de Guayaquil.

Desde que la Fiscalía de Estados Unidos acusó el pasado 3 de diciembre a 16 personas, entre ellas a Chiriboga, de participar en actos de corrupción, las autoridades ecuatorianas iniciaron una investigación oficial en contra de los tres funcionarios de la FEF.

La jueza estadounidense Loretta Lynch mencionó el nombre de Chiriboga en la ya larga lista de altos dirigentes de la FIFA que, según la magistrada, están implicados en el presunto caso de corrupción, lavado de dinero, crimen organizado y soborno que estalló en mayo pasado.

Al conocerse esto, los dirigentes del fútbol ecuatoriano ratificaron de inmediato su disposición a respaldar y colaborar con las indagaciones que realicen las instituciones del Estado.

El escándalo salpica también al jerarca del fútbol mundial, Joseph Blatter, y al exfutbolista francés Michel Platini, presidente de la Unión de Asociaciones Europeas de Fútbol (UEFA), quienes fueron suspendidos temporalmente de sus cargos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/84155-fiscales-suramericanos-intercambiaran-en-ecuador-sobre-caso-fifagate>



Radio Habana Cuba